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TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 
Betreff: Anfrage der BIZ-Ratsfraktion zu Fördergeldern des Landes für die BUGA 

2011 in Koblenz 
 
 
 
Das Land hat der Stadt Koblenz für die BUGA 2011 Zuschüsse in Höhe von rund 49 Mio. 
Euro zugesichert. Auf Grund der angespannten Haushaltslage der Stadt erscheint es der der 
BIZ-Fraktion wichtig, dass die Landeszuschüsse der Kommune in voller Höhe zu Gute 
kommen. Insbesondere auch vor dem Hintergrund der Kostenexplosion des 
Schienenhaltepunkts Mitte. 
 
 
Die BIZ-Fraktion fragt an: 
 

1. In welcher Höhe sind bereits Gelder aus den Landeszuschüssen an die BUGA-GmbH  
geflossen? 

2. In welcher Höhe sind ganz allgemein bereits Gelder aus den Landeszuschüssen an die 
Stadt Koblenz geflossen? 

3. In welcher Höhe sind Fördergelder des Landes für den Schienenhaltepunkt Mitte zu 
erwarten? 

 
 
 
 
 

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


